

UNTERSTÜTZUNGSERKLÄRUNG

ab 9. August 2022

Die Regierung hat den Wahltag für die Bundespräsidentenwahl in Österreich amtlich bestätigt: [BGBl. II Nr. 273/2022](#)
Der Wahltag der Bundespräsidentenwahl in Österreich ist für den **09.Oktober 2022** festgelegt.

Ab 09.August 2022 können 3 Wochen lang die Österreicher/innen bei den Magistratischen Bezirksämtern oder Gemeindeämtern des Heimatortes die Unterstützungserklärungen ausfüllen, vor den Augen des Beamten unterschreiben und beglaubigen lassen.

Dann muss die Unterstützungserklärung mitgenommen, in ein Briefkuvert mit 0.85 € frankiert werden und über die Post an deinen Wunschkandidaten geschickt werden.

Du kannst dies nur für einen Kandidaten machen!

Meine Adresse für die Unterstützungserklärungen ist:

Barbara Rieger
Postfach 18
1239 Wien

Bis 03.September 2022 müssen die Bewerbungen im Innenministerium abgegeben werden.

Deshalb ist es wichtig, dass du die **amtlich beglaubigte Unterstützungserklärung bis spätestens 26.August 2022** bei der Post aufgibst, damit sie noch rechtzeitig bei deinem Wunschkandidaten ankommt. Auch eine persönliche Übergabe der UE ist möglich.

Jeder Kandidat braucht mindestens 6000 amtlich bestätigte Unterstützungserklärungen, und muss 3600.- € Nenngeld beim Innenministerium bezahlen, damit er zur Wahl zugelassen wird und auf den Wahlzettel kommt.